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Einwohneranfrage - AG Verkehr in Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Am 24. August 2013 informierten die Oberbürgermeisterin und der Bürgermeister in der 
Presse darüber, eine AG "Verkehr in Eisenach" einzurichten. Frau Wolf rief alle 
Interessierten „zum Mitmachen" auf und Bürgermeister Ludwig unterstrich, dass „unser 
Verkehrskonzept überarbeitet werden muss". 
Diese Initiative entsprang der Bürgerversammlung vom April 2013 zum Verkehrskonzept, in 
der die Oberbürgermeisterin das Ziel formulierte: „lnformationen an die Bürger bringen und 
sie so auch zum Einmischen motivieren". 
In weiteren Pressemeldungen war zu erfahren, dass sich verschiedene 
„Unterarbeitsgruppen" gebildet hatten. 
Auch aufgrund der veränderten Verkehrsführung wegen der laufenden Baurnaßnahmen 
frage ich: 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Ergebnisse der Einzelgruppen wurden bisher in der AG „Verkehr in Eisenach" 

zusammengefasst? 
2. Wurde die AG „Verkehr in Eisenach" in die Maßnahmen Radstreifen in der Mühlhäuser 

Straße" und Linksabbiegespur Rennbahn/Grüner Baum" mit einbezogen und wenn ja, 
welche Position bezog die AG dazu? (Wenn nein, warum nicht?) 

3. Wurde die AG „Verkehr in Eisenach" in die wegen der gegenwärtigen Baumaßnahmen 
erfolgten Verkehrsänderung mit einbezogen und wenn ja, welche Position bezog sie 
dazu? (Wenn nein, warum nicht?) 

4. Welche Auswirkungen hat das gegenwärtige erhöhte Verkehrsaufkommen in der 
Alexanderstraße auf die Anwohner? (Gibt bzw. gab es dazu Bürgerbeschwerden und wie 
wurden diese beschieden?) 

5. Wann wird das mit der AG „Verkehr in Eisenach" überarbeitete Verkehrskonzept dem 
Stadtrat zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt? 
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